

[Voz Solidaria](#)jueves, 24 de enero de 2013 a la(s) 6:14 UTC-06

Buenos días, nuestra intención siempre ha sido poder unificar criterios y voluntades para luchar, en esa iniciativa hemos topado con muchos tropiezos por falta de claridad y madures política,, la desconfianza por razones o no justificadas nos han puesto en desventaja gracias a una serie de vicios que venimos arrastrando a nivel organizativo como de manera individual.

[Voz Solidaria](#)jueves, 24 de enero de 2013 a la(s) 6:19 UTC-06

Nuestras debilidades humanas nos están ganando terreno en este momento frente a nuestras fortalezas humanas. Nuestro principal enemigo no es el gobierno de Ortega sino nosotros mismos, porque nunca hemos sido incapaz de actuar en armonía para superar la desconfianza y su amiga la apatía.

[Voz Solidaria](#)jueves, 24 de enero de 2013 a la(s) 6:29 UTC-06

El reto de luchar con las uñas es grande, por lo que no pudimos de convencer a nuestra propia gente como a los indiferentes, no tratamos de evitar cometer los mismos errores del pasado, los que han frustrado los sueños de generaciones enteras desde que nos "independizamos" de España.

[Voz Solidaria](#)jueves, 24 de enero de 2013 a la(s) 6:55 UTC-06

Discúlpeme por robarle su valioso tiempo, le explico esto para que nos pueda comprender que esto es más que vivir este momento. La indisciplina, los oportunistas, y todo aquel que atente contra nuestra organización no debe estar entre nosotros. **El Sheriff está seriamente involucrado con el narcotráfico internacional, donde las luchas e ideológicas no tienen cabida, tenemos un informe tomado de los testimonios de los muchachos, inclusive a mí me lo propuso.**

Cada quien responde por sus actos, José Ramón, ni Mayra, ni Iván y compañía, ni nadie debe jugar con la organización, estas personas que nunca nos han conocido se han atrevido a hablar por nosotros.

Le agradezco Don Enrique poder contar con su confianza y disposición, por eso lo propuse como Secretario de Relaciones Internacionales de la CGN,, propuesta que también ha sido aceptada por el FDC 3-80, sin embargo la reunión no se dio, estoy a la espera que los muchachos analicen las cosas y se pongan en contacto nuevamente con este su servidor, .Roberto Palacios.

[Enrique Castillo](#)jueves, 24 de enero de 2013 a la(s) 8:15 UTC-06

Gracias Roberto por tus palabras. Estoy totalmente de acuerdo con ellas.

[Voz Solidaria](#)jueves, 24 de enero de 2013 a la(s) 8:26 UTC-06

Lamentablemente tenemos entre nuestras líneas personas a quienes queremos ayudarles y otras que no pueden estar, eso si queremos hacer algo

[Voz Solidaria](#)jueves, 24 de enero de 2013 a la(s) 8:28 UTC-06

Después, los que hoy dudan, nos critican, cuestionan, acusan y dividen nos buscaran

[Voz Solidaria](#)jueves, 24 de enero de 2013 a la(s) 8:29 UTC-06

para entonces el tratamiento como persona será igual, pero como organización obligadamente será diferente

[Voz Solidaria](#)viernes, 25 de enero de 2013 a la(s) 8:02 UTC-06

Buenos días, le comento que ya nos comunicamos con Pitufu, estamos a la espera de su posición.... Por otro lado, estamos buscando el nombre para una radio contra el FSLN en Nicaragua, pero que al mismo tiempo tenga un carácter internacional contra el ALBA... nos podría sugerir algunos? muchas gracias.

Enrique Castilloviernes, 25 de enero de 2013 a la(s) 8:03 UTC-06

Buenos días, voy a pensar del nombre y en cuanto tenga uno le sugiero.

Voz Solidariaviernes, 25 de enero de 2013 a la(s) 8:06 UTC-06

La idea es que tengamos una radio dinámica de lucha contra Ortega, también tendremos la participación de periodistas y políticos opositores de los países donde se ha implantado el proyecto ALBA

Enrique Castilloviernes, 25 de enero de 2013 a la(s) 8:08 UTC-06

Recuerde los nombres de las radios de los años 80, radio 15 de septiembre y radio liberación, esas son dos, pero seguiré pensando.

Voz Solidariaviernes, 25 de enero de 2013 a la(s) 8:09 UTC-06

Podría ser radio impacto..... si hay que buscar

Voz Solidariadomingo, 27 de enero de 2013 a la(s) 8:40 UTC-06

Buenos días don Enrique, debido a que no hemos podido entablar con firmeza la unidad con el FDC 3.80, ya que hemos caído en palabras huecas, estamos en camino de separarnos de nuestros hermanos de lucha.

Al no materializarse compromisos asumidos como falta de poder de decisión, seguiremos por nuestro lado como creadores y fundadores de la CGN y los I CJN asumirán el ala militar y la CGN el espacio de unidad nacional, si lo considera a bien lo invitamos a sumarse a nuestra propuesta, la decisión que tome la respetaremos, nuestras puertas siempre estarán abiertas como el canal de comunicación cuando lo considere oportuno. Muchas gracias. Roberto Palacios

Enrique Castillodomingo, 27 de enero de 2013 a la(s) 9:15 UTC-06

Me siento un poco triste con esa decisión. Sé que el camino es duro y complejo, pero no podemos estar pensando en dividirnos porque las cosas no salen como nosotros queremos. Creo que hay que tener paciencia y bajo ningún motivo estar divididos.

Enrique Castillodomingo, 27 de enero de 2013 a la(s) 9:18 UTC-06

Yo entiendo su frustración al no encontrar respuesta en el Comandante Zapoyol y los demás. Mi posición siempre será la de tratar de unirlos la de trabajar juntos. Yo no tomo partido por nadie. Así que siempre que pueda estaré dispuesto a ayudarlos en todo lo que pueda, pero le aclaro con toda sinceridad, también trataré de ayudar a ellos.

Enrique Castillodomingo, 27 de enero de 2013 a la(s) 9:19 UTC-06

Yo quisiera tener un millón de dólares para trabajar en la parte militar en los dos frentes, pero desgraciadamente no hay voluntad política de la administración Norteamericana en ayudar a los comandos y eso hace nuestro camino más duro y escabroso.

Voz Solidariadomingo, 27 de enero de 2013 a la(s) 9:21 UTC-06

Lo otro, dicen que tienen que consultar a los demás si Zapoyol, puede aceptar nuestra propuesta como jefe militar de la CGN

[Voz Solidaria](#)domingo, 27 de enero de 2013 a la(s) 9:22 UTC-06

Entonces lo que vemos es que no tienen respaldo, ni capacidad de mando, ni confianza, porque arrastran un problema de organización...

[Enrique Castillo](#)domingo, 27 de enero de 2013 a la(s) 9:22 UTC-06

La reunión de Honduras, ahorita estaba hablando por teléfono con el Comandante Roberto Amador. le dije que para nosotros es difícil ir a Honduras.

[Enrique Castillo](#)domingo, 27 de enero de 2013 a la(s) 9:24 UTC-06

Yo si estoy muy interesado en ir a Honduras precisamente a eso, a reorganizar bien a la FDC-380, darle apoyo y estímulo a todos los muchachos y también porque tengo una reunión con el General Romeo Vásquez Velásquez planificada y me interesa apoyarlo a él en la campana para que el también nos brinde su apoyo.

[Voz Solidaria](#)domingo, 27 de enero de 2013 a la(s) 9:26 UTC-06

Eso lo entendemos, agradecemos y valoramos todas sus gestiones,, por esa razón lo consentimos a usted, le explicamos, lo tomamos en cuenta, con admiración y respeto, igual Roberto Amador